

TB Care Aisyiyah Kabupaten Tasikmalaya Ingin Putus Mata Rantai Penyakit Tuberkulosis

Senin, 23-05-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TASIKMALAYA -- Dalam rangka memperingati hari TB Se-dunia, TB Care Aisyiyah Kabupaten Tasikmalaya menggelar jalan sehat dan pemeriksaan kesehatan gratis di Lapangan Jayaraga Kecamatan Leuwisari, Kabupaten Tasikmalaya, Ahad (22/5). Rangkaian kegiatan itu pun bertajuk "Gerakan Bersama Indonesia Bebas TB".

Koordinator Pelaksana Program TB Care Aisyiyah, Andi Legiana mengatakan, kegiatan jalan sehat dan pemeriksaan kesehatan gratis itu bertujuan untuk mensosialisasikan informasi mengenai tuberkulosis kepada masyarakat. Tak hanya itu, ujar dia, TB Care Aisyiyah mengajak dan mendorong keterlibatan berbagai pihak baik pemerintah, lembaga swadaya masyarakat, tokoh agama, tokoh masyarakat, kader puskesmas, untuk peduli terhadap penyakit yang biasa disingkat tb ini.

Begitu pun bagi pasien atau mantan pasien tb, kata Andi, juga perlu diperhatikan oleh banyak pihak, tak terkecuali masyarakat untuk mewujudkan Indonesia yang bebas TB khususnya di Kabupaten Tasikmalaya. Sejauh ini, ia memberitahukan, TB Care Aisyiyah Kabupaten Tasikmalaya telah menjangkit sebanyak 1.200 suspek dari tahun 2014 dan menyembuhkan sekitar 200 orang penderita TB.

Sementara itu, Ketua PDA Kabupaten Tasikmalaya, Ai Sukaesih mengatakan, masyarakat harus lebih waspada terhadap penyakit tb sehingga masyarakat sendiri mampu melakukan deteksi sedini mungkin, Dan ini, menurut dia, agar mata rantai penularan tb dapat terputus.

Acara jalan sehat dan pemeriksaan kesehatan ini dibuka secara resmi oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Tasikmalaya, Dadan Ahmad Sofyan. Turut memberikan sambutan, Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Tasikmalaya, Sudana.

Pemeriksaan kesehatan pun bekerja sama dengan Klinik BP Aisyiyah Muhammadiyah, RSIA Respati, Stikes Universitas Muhammadiyah Tasikmalaya dan mengundang sebanyak 7 kecamatan warga binaan TB Care Aisyiyah Kabupaten Tasikmalaya yakni Kecamatan Singaparna, Tanjungjaya, Leuwisari, Sukarame, Sukaratu, Cigalontang dan Sariwangi.

Pemeriksaan kesehatan juga termasuk pemeriksaan gula darah, golongan darah, tekanan darah dan EKG. Kegiatan ini diakhiri dengan pembagian door prize kepada seluruh elemen masyarakat.

Kontributor: Neni Nur Hayati

Redaktur: Ridlo Abdillah